



Die (Drôme) le 20 octobre 2011

Monsieur l'Ambassadeur,

Vous avez été destinataire d'un courrier de Mme Martine Billard, Députée de Paris et co-Présidente du Parti de Gauche, faisant état de nos inquiétudes concernant la situation de Salah Hamouri, notre compatriote détenu depuis sept ans. Les récentes nouvelles indiquant son interdiction de visites nous soucient quant au respect de la date initialement prévue pour sa libération le 28 novembre.

Je fais partie d'une délégation se rendant en Israël et en Palestine du 24 au 30 octobre, et je fais appel à votre intercession, en tant qu'élu(e) de la République, afin que nous puissions, Mme Laurence Pache (Conseillère régionale Limousin) et moi-même, rencontrer Salah Hamouri durant ce séjour.

Veuillez agréer, Monsieur l'Ambassadeur, toute ma considération

Corinne MOREL DARLEUX

Conseillère Régionale Rhône Alpes du Front de Gauche